



WEIßT DU  
EIGENTLICH  
WIE LIEB ICH  
DICH HAB™

*„Ich hab dich lieb bis zum Mond... und wieder zurück“*

Der kleine und der große Hase sind längst zu zwei der beliebtesten Bilderbuchfiguren geworden. Bis zum Mond und wieder zurück haben sie die Herzen zahlreicher Menschen erobert. Zuerst 1994 in Großbritannien von Walker Books veröffentlicht, entwickelte es sich von da an zu einem internationalen Verkaufs-Phänomen. Über 50 Millionen Bücher wurden weltweit verkauft und in mehr als 57 Sprachen und Dialekte übersetzt. Allein in Deutschland hat der Sauerländer/Fischer Verlag über 5,7 Million Exemplare verkauft! "Weißt du eigentlich, wie lieb ich dich hab?" von Sam McBratney und Anita Jeram hat sich zu einem wahren Botschaftsträger für Verliebte etabliert. 2020 feierte das Buch sein 25. Jubiläum. Dieses Ereignis wurde mit einer neuen Buch Veröffentlichung mit dem Titel „Weißt du eigentlich, wie wichtig Freunde sind?“, vom Fisher Verlag im Januar 2021 begleitet. Neue Produktveröffentlichungen in diesem Jahr werden das bestehende erfolgreiche Lizenzprogramm verstärken. „Weißt du eigentlich, wie lieb ich dich hab?“ lizenzierte Produkte ermöglichen es uns, unsere Gefühle und Gedanken mit unseren Liebsten zu teilen und Ihnen zu zeigen wie gern wir Sie doch haben.

Das klassische Thema richtet sich insbesondere an Frauen jeden Alters, sowie Babys und Kleinkinder (0 bis 2 Jahre). Für beide Zielgruppen wurden eigene Styleguides entwickelt, die auf den wunderschönen Illustrationen des Buchs basieren, um eine optimale Produktgestaltung zu ermöglichen.

*Celebrating over 25 years of love, right up to the moon - and back*

The story of Little and Big Nutbrown Hares' efforts to express their love for each other has become an international publishing and licensing phenomenon. Sam McBratney's timeless story, beautifully portrayed by Anita Jeram's gentle watercolours, has captured the deep and tender bond that is precious between loved ones for 25 years. With more than 50 million copies sold world-wide in 57 different languages, Guess How Much I Love You™ is a globally recognised brand that continues to remain one of the all time best selling classics. The Brand Guess How Much I Love You™ marked with a year-long programme of activity and brand partnerships celebrating love for all ages. Walker Books in the UK has published a wide variety of this beloved title and released the new book title on 29th September 2020. The new book „Will you be my friend?“ from the iconic author and illustrator duo comes a delightful new tale that celebrates the playful curiosity of little ones and the magic of making new friends. The „Guess How Much I Love You“ brand appeals not only women of all ages, but it is a perfect fit for baby and infant products.



# GUESS HOW MUCH I LOVE YOU



# I WISH





WEISST DU  
EIGENTLICH,  
WIE LIEB  
ICH DICH  
HAB?

Die Abenteuer des kleinen Hasen

Der KiKA hat als Co-Produzent mit SLR Productions, Australiens führende Produktionsfirma für Kinderentertainment und Emmy Award Gewinner, die neue Zeichentrick-Serie „Weißt du eigentlich, wie lieb ich dich hab? – Die Abenteuer des kleinen Hasen“ hergestellt.

Die 78 x 11 minütige Serie ist die erste TV Umsetzung des weltbekannten Klassikers „Weißt du eigentlich, wie lieb ich dich hab?“, und erzählt die Abenteuer der haselnussbraunen Hasen und deren Freunde in der gleichen Einfachheit und Hingabe. Seit 20 Jahren verzaubert dieses unvergessliche, liebevoll illustrierte Buch, in welchem sich Vater und Sohn stets aufs Neue zeigen wie lieb sie sich haben, Kinder und Erwachsene auf der ganzen Welt. „Weißt du eigentlich, wie lieb ich dich hab? – Die Abenteuer des kleinen Hasen“ haben stets die Liebe als Kernbotschaft und jede Episode hält ein neues Abenteuer in eigener Kulisse parat.

✓ **Zielgruppe: Jungen und Mädchen, zwischen 3 und 5 Jahren**

✓ **Ausstrahlung: Seit April 2014 wiederkehrender Bestandteil des KiKA Programms zur Primetime**

✓ **Die TV Serie erzielt sehr starke Einschaltquoten im KiKA**

✓ **Neuer Styleguide zur TV Serie**

✓ **Das Thema bietet zahlreiche Umsetzungsmöglichkeiten für diverse Produktkategorien für das Vorschulalter**

The internationally best-selling picture book Guess How Much I Love You™ has been adapted into a television show for the first time.

The Guess How Much I Love You™ animated series, 78 episodes of 11 minutes, incorporates the characters and beautiful art style of the popular book and is set in a timeless watercolour landscape of grassy fields, lazy rivers and sunny green valleys. The TV series follows the adventures of the Nutbrown Hare family and their friends in an innocent picture-book world full of the same endearing simplicity and sentiment that has made the book a modern classic.

✓ **Primary Target: Preschoolers of 3 to 5 years old**

✓ **Broadcasting: The series is continuously broadcasted on KiKA in Germany since April 2014 with highest ratings**

✓ **There exist a separate style guide for the TV series**



# GUESS HOW MUCH I LOVE YOU

The Adventures of Little Nutbrown Hare

